
Assemblée Générale ordinaire du Ski-Club Etablons du 6 juin 2025, à l’Ecole de Riddes 

Le Président, M. Alberto Ferreira ouvre la 90ème assemblée générale du Ski-Club Etablons à 19H37, 
remercie les personnes présentes et excuse les membres absents. La liste des excusés est à disposition de 
l’assemblée.  
Avant la lecture des différents points de l’ordre du jour, le Président prie l’assemblée de se lever et de 
respecter une minute de silence en mémoire des membres défunts du club. 

1. CONTRÔLE DES PRÉSENCES 

La liste des présences rédigée par les membres confirme la participation de 61 personnes à l’Assemblée. 

2. PROCÈS-VERBAL DE LA DERNIÈRE ASSEMBLÉE 

Le procès-verbal de la dernière assemblée a été mis à disposition sur notre site internet. Les membres ont 
été informés, par le courrier officiel de convocation à l’assemblée générale, qu’ils pouvaient le consulter en 
ligne. Aucune remarque n’ayant été formulée par l’assemblée, le procès-verbal est accepté tel quel. 

3. LECTURE DES COMPTES / RAPPORT DES VÉRIFICATEURS 

Romain a présenté son rapport accompagné d’un diaporama PowerPoint. Un bénéfice d’environ 
8'000.- a été réalisé sur l’exercice.
Ensuite, Alexandre Lambiel a pris la parole pour proposer la décharge du caissier, Romain Meizoz, 
ainsi que celle du reste du comité. Les comptes ont été examinés le 12 mai 2025 en présence de 
Yann Bessard.

90ème Assemblée Générale  
Ski-Club Etablons 06.06.2025

Président : Alberto Ferreira 

Comité : Romain Meizoz Célien Moll

Damien Luisier Xavier Vouillamoz

Célia Michellod Erik Nendaz

Nicolas Coquoz Jérémy Caillet

Crettenand Gaëtan

L’ordre du jour de cette assemblée est le suivant :

1. Contrôle des Présences 
2. Procès-Verbal de la dernière Assemblée 
3. Lecture des comptes / Rapport des vérificateurs 
4. Rapport des différentes commissions 
5. Rapport du Président 
6. Modifications des statuts 
7. Démissions & Admissions 
8. Nominations Statutaires 
9. Divers 

L’Assemblée accepte l’ordre du jour tel énoncé. 
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4. RAPPORT DES DIFFÉRENTES COMMISSIONS 

PICCOLOS – Célia Michellod 
Chers membres du comité, chères autorités, chers parents, 
Une fois de plus, je me retrouve devant vous ce soir pour vous faire le bilan de la saison 2024-2025 des Piccolos. 
Cette année, nous n’avons pas égalé le record précédent de 39 Piccolos. Nous avions 31 enfants motivés, avec en 
moyenne 26 participants. 
Les cours Piccolos ont débuté fin décembre, puis se sont suivis jusqu’en février. J’ai été épaulée lors de deux 
premiers cours par de moniteurs de l’Ecole Suisse de Ski, mais surtout, tout au long de la saison, par Léonie et 
Keryann. Un grand merci à vous deux pour votre aide, qui, je l’espère, se poursuivra encore quelques années. Tout 
en me soulageant dans l’organisation, votre présence ravit les plus jeunes ! 
Dans un but constant d’amélioration, nous avons également lancé cette année, en collaboration avec Xavier, le 
groupe Piccolos +. Celui-ci a pour but de mieux préparer et aiguiller les enfants qui se tâtent à faire de la 
compétition. Les participants ont eu la chance de passer quelques piquets et de se concentrer davantage sur la 
technique, tout en le faisant dans un concept ludique. Cette année, nous avons fait 4 cours supplémentaires, et le 
projet est en cours de finalisation pour la suite. 
Comme chaque année, je tiens également ce soir à remercier les parents qui accueillent volontiers leur mission de 
voiture-balai ou de meneurs, selon les groupes. Un grand merci également à Simon, Christophe et leur équipe 
pour la pause préparée pour nos skieurs. Sucré ou salé, ce fut un régal ! Merci enfin à Jacky et Espace Tourisme 
pour le transport jusque sur les pistes. 
Après 7 journées Piccolos, nous avons organisé le traditionnel concours Piccolos, avec, pour notre plus grand 
plaisir, une route accessible, et surtout, une météo radieuse ! L’habituel pique-nique a pu avoir lieu sur les pistes 
après les deux manches chronométrées. La remise des prix a eu lieu au Bar des Etablons. Chaque enfant a reçu 
sa médaille, ainsi qu’un sac aux couleurs du club rempli de cadeaux offerts par Biofruits, Stefano – le boulanger du 
1955 –, Les Fruits de Martigny et Elmex – via Maryline. 
Le traditionnel Concours Interne du 19 mars a sonné la fin de la saison pour de nombreux Piccolos. Après avoir à 
nouveau dompté la piste du Casino, les enfants ont pu profiter du soleil, de la neige, d’une bonne grillade, et 
surtout, et c’est aussi l’un des points importants du Ski Club, de moments d’amitié partagés. La remise des prix a 
gâté à nouveau les participants avec un cache-lunettes pour montrer fièrement notre appartenance au club. 
La neige a laissé place à une belle herbe verte que les vaches se réjouissent de brouter. Laissons passer l’été, 
profitons de chaque instant, avant de se remettre en mode « hiver ». Merci à tous pour cette belle saison. Merci au 
comité pour son soutien. Bon été à tous et au plaisir de vous retrouver l’hiver prochain pour ma 10ème saison à la 
barre des Piccolos ! 

OJ Alpins + Fun et Rando – Jérémy Caillet et Célien Moll 
Bonsoir à toutes et tous, en tant que responsables du groupe OJ alpin, nous avons le plaisir de vous transmettre 
notre rapport pour la saison 2024-2025.  
Notre saison de ski a débuté début décembre avec deux matinées préparatoires. La première a eu lieu à la salle 
de Combremont. Du renforcement et divers jeux récréatifs étaient aux programmes.  
Deux semaines plus tard, Laurence nous a accueilli une nouvelle fois à Loco Ski à Saillon. Ce fut une belle 
expérience pour les enfants. Ce n’est pas si évident que cela même pour les plus expérimentés.  
Dans l’intervalle, la sortie moniteurs s’est déroulée sur le domaine skiable des 4 vallées pour finir par une soirée 
« Chez Simon ». Cette année encore, nous avons eu la chance de pouvoir compter sur une dizaine de moniteurs 
motivés.  
Pour la partie sur neige, ce fut une belle année, car la totalité des cours, la sortie fun avec Rémy, le camp ainsi que 
le concours interne, ont pu avoir lieu, dans la joie et la bonne humeur. La météo a été favorable lors de nos 
samedis. Pour une fois, le manque de neige en fin de saison ne s’est pas trop fait sentir.  
Pour les midis, Christophe et Simon nous ont accueilli avec des repas toujours très appréciés et ce durant 
l’ensemble de la saison.  
Concernant le camp et comme indiqué l’année dernière, nous avons décidé d’en organiser un seul et sans nuit en 
commun.  
Il s’est déroulé, comme suit : le samedi, journée de ski sur la Tzoumaz suivi d’une soirée récréative et repas à la 
salle de Combremont / le dimanche, par manque de disponibilité, nous sommes allés skiés sur Verbier au lieu de 
luger. C’était l’occasion pour certains jeunes de découvrir la piste des Gentianes-Tortin.  
Lors d’un autre cours, nous nous sommes rendu une deuxième fois du côté de Bruson afin de redécouvrir la tête 
des Etablons sous un autre angle. La piste de La Pasay et son télésiège à « grande vitesse » ont fait plaisir à plus 
d’un.  
Passons maintenant à quelques chiffres : la participation moyenne pour les journées ordinaires de la saison 
écoulée se monte à 26 enfants, pour 38 inscrits. Nous avons donc 4 inscrits de plus que l’année dernière. 
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La participation a été variable, en fonction de la météo, du calendrier des vacances et des autres activités 
disponibles sur la commune pour les jeunes.  
Pour la saison à venir, nous allons réfléchir aux possibilités d’intégrer plus de dates « fun »et « rando » au 
calendrier OJ afin de combiner au mieux leurs organisations et les ressources disponibles.  
Dans la mesure du possible, nous remettrons au programme la sortie en luge et également des déplacements sur 
Verbier/bruson qui sont très appréciés. La nouvelle liaison une fois opérationnelle nous facilitera grandement les 
déplacements. Pour les cours préparatoires d’avant-saison, l’objectif est de répartir sur la même base que la 
saison écoulée.  
Pour les remerciements, 
Merci, à « Espace Tourisme », pour les transports. 
Merci, au restaurant « Chez Simon », pour l’accueil apprécié des jeunes, lors des repas. Merci, au magasin 
« Marché La Tzoumaz », pour les pic-nics. 
Merci, à Laurence et son équipe de « LocoSki » pour le cours sur tapis indoor.  
Nous tenons également à remercier le comité, pour son soutien et sa confiance tout au long de l’année. Nous 
remercions les moniteurs OJ dont le nombre c’est maintenu cette année. Ils ont d’ailleurs été très disponible et 
engagés durant l’ensemble de la saison.  
Pour conclure, un grand merci aux parents qui nous font confiance année après année. Merci pour votre attention.  
Moll Célien Caillet Jérémy  

TITANS – Erik Nendaz 

Bonsoir à tous, 

La saison 2024/2025 a commencé au début septembre 2024 … Reprise des entraînements sur le 
tapis LocoSki et de la condition physique … 

Cette reprise a coïncidé avec la découverte d’une nouvelle tête, celle d’Emma Dugast, 
entraîneuse du groupe des Titans pour cette saison 2024/2025. Sous ses conseils avisés, notre 
jeunesse a retrouvé des sensations oubliées sur le tapis, dans ses chaussures de ski, à roller, 
baskets aux pieds, casque rivé sur la tête … cette alternance de découvertes permet, ensuite, à 
nos jeunes de développer de nombreuses compétences qui seront toutes nécessaires dans les 
prochaines années d’une carrière naissante de skieur de compétition ... 

Une nouvelle fois, un grand merci à LocoSki par Laurence Buchard pour la passion et l’approche 
qui motivent nos jeunes, à Vincent Albasini qui a financé les entraînements sur tapis une année 
encore ainsi qu’aux entraîneurs du club qui ont accompagné nos Titans durant cette phase de 
préparation. 

Deux courses à pied, la Grimpette des Bedjuis et la Sainte-Catherine pour une 4ème année 
consécutive auront permis à nos jeunes de se mesurer aux autres mais également de se situer 
par rapport à eux-mêmes. Une dizaine de soirée sur le tapis LocoSki, d’autres défis tout autant 
passionnants auront rythmé cet automne … 

Dès le 24 novembre 2024, tout d’abord sur les pistes de Veysonnaz puis sur celles de Siviez, les 
Titans ont repris le ski sous l’œil attentif et au rythme des corrections affutées d’Emma et l’aide 
des entraîneurs. Un gros bloc de technique d’un mois qui aura, cette saison, véritablement porté 
ses fruits ! Bravo à Emma pour ce travail pourtant rébarbatif qu’elle a réussit à mettre en place au 
travers du jeu et de l’amusement. 

Dès l’ouverture des pistes du côté de la Tzoumaz début décembre 2024, c’est dans des 
conditions relativement bonnes que nous avons pu regagner nos pistes et nos repères, chez 
nous, dans une excellente ambiance de partages et de franche camaraderie. 

Pour nos OJ, l’ouverture de la saison a permis à nos filles de recevoir à domicile … bien que ce 
soit le Ski-Club Verbier qui organisait le Critérium d’Ouverture de la saison, soit les 
Confrontations cantonales sur notre piste du Casino alors que les garçons se mesuraient sur les 
pistes de Saas-Fee.  

L’anniversaire du club a été fêté le 12 janvier 2025 au travers d’une soirée qui aura tenu toutes 
ses promesses. Il s’agissait-là d’un des 2 événements phares du club pour cette saison.  

Depuis l’été 2024, le Ski-Club Etablons a œuvré dans le but d’accueillir à la fin février 2025 les 
Championnats Suisses de Super-G U-16 et une manche de la Sunrise Cup réunissant les 
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meilleurs skieurs U-16 du pays dans deux courses de haut-niveau qui ont eu lieu le week-end du 
20 au 22 février 2025. 

Un sacré challenge qui a été relevé par l’équipe d’organisation de ces courses en collaboration 
avec Swiss-Ski et Ski-Valais. Ces trois jours de compétitions auront démontré à tous les athlètes 
présents et à leur entourage que la Tzoumaz possède une magnifique piste de Super-G, que la 
Tzoumaz et le Valais, c’est beau et que sur la carte des lieux où des courses nationales peuvent 
s’organiser, il y a de la place pour notre station, son Casino et sa région. 

Une nouvelle fois, je me dois de remercier chaleureusement les nombreux bénévoles qui ont 
œuvré à l’organisation de ce week-end mais également qui ont travaillé dans l’ombre les 
semaines précédentes et la semaine des courses pour sécuriser la piste, régler des détails qui ne 
paraissent pas si importants mais qui font toute la différence au final. 

Merci également à tous les sponsors et donateurs qui ont permis une organisation sans anicroche 
et qui ont donné au club et à la destination La Tzoumaz la possibilité de se montrer sous leurs 
meilleurs auspices. Merci également à Téléverbier pour le soutien sans faille. 

Pour la saison prochaine, notre comité s’est engagé à organiser à nouveau les Confrontations 
cantonales OJ Garçons les  20 et 21 décembre 2025 (3 slaloms et 2 géants). 

Je lance d’ores et déjà un appel à nos précieux et fantastiques bénévoles pour qu’ils réservent 
ces dates afin de mettre leur bonne humeur et leur entrain au service de ces courses. 

Revenons au Groupe des Titans. 

Cette saison, notre groupe Titans s’est articulé de la manière suivante : 

5 athlètes à Ski-Valais (Elisa, Timael, Malo (U-16) et Mila et Zélie (U14) 

1 athlète au Verbier Saint-Bernard (Emmy) 

11 athlètes au sein du club  

3 enfants en pré-compétition (Sara, Dylan et Justin) 

6 enfants en Cadets (Elie, Joël, Alan, Elyn, Frida, Louise) 

2 enfants en Transition OJ U-12 (Léna et Alexis) 

Dès janvier 2025, les courses Cadets ont débuté. A noter cette saison, malgré un groupe retreint 
de 6 cadets, une profusion de médailles et de places d’honneur au tableau de chasse de nos 
jeunes athlètes : 

Elyn : 5ème  en GS, 2 x 1ère en Combi-Race, 3ème et 4ème en SL, 2 x 2ème en GS, 5ème place 
aux Finales Valaisannes 

Louise : 2ème et 5ème en Combi-Race, 2 x 1ère en SL, 10ème en GS au GP Migros 
qualifications, 10ème aux Finales Valaisannes 

Elie : 4ème en Combi-Race, 8ème en GS au GP Migros qualifications 

Sara : 4ème en SL, 5ème et 3ème en GS, 3ème en GS au GP Migros qualifications 

et une moisson de places dans les 10 premiers pour Elyn, Louise, Frida, Alan, Joël et Elie. 

Pour les OJ, cette saison a tout simplement été extraordinaire en termes de résultats. En tant que 
chef OJ, je pense qu’il s’agit du bon moment de se retirer car les résultats obtenus cette saison 
seront difficiles à égaler. 

Elisa 8ème, 8ème et 6ème en SL (Confrontations), 6ème en SL, 2 x 2ème en GS, 6ème et 8ème 
en GS, 2ème en SL et 3ème en GS aux Championnats Valaisans, 5ème et 3ème en Combi-
Speed, 5ème en GS aux qualifications GP Migros, 10ème en SL aux Finales Valaisannes et 
gagnante du dossard rouge Filles U-16. 
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Mila : 2 x 3ème en SL et 2ème et 1ère en GS (Confrontations), 2 x 2ème en SL, 1ère et 4ème en 
GS, 2ème et 1ère en GS, 4ème en GS aux Championnats Valaisans, 1ère et 4ème en Combi-
Speed, 1ère en GS aux qualifications GP Migros, 7ème en Combirace et 4ème en GS aux Finales 
GP Migros, 1ère en SL aux Finales Valaisannes et gagnante du dossard rouge chez les Filles 
U-14. 

1ère au Dual Trophy à Sion (Equipe VSBST en parallèle) 

Zélie 9ème en GS, 10ème en GS, 6ème en SL aux Championnats Valaisans, 10ème aux 
qualifications GP Migros,  

Léna 6ème et 8ème en GS, 4ème en GS aux Qualifications GP Migros, 

Timael 7ème en GS, 8ème en GS,  

1er au Dual Trophy à Sion (Equipe VSBST en parallèle) 

Malo 10ème en SL (Confrontations), 9ème en Combi-Speed, 7ème en GS aux qualifications GP 
Migros,  

Alexis 4ème en SL, 9ème en GS, 8ème en GS et 10 ème en SL aux Championnats Valaisans, 
2ème et 10ème en Combi-Speed 

Durant l’hiver, l’ensemble de nos Titans ont participé à différents endroits aux qualifications au 
Grand-Prix Migros.  

Sara, Léna et Mila se sont brillamment qualifiées pour la Finale Suisse à Davos grâce à leurs 
3ème place, 4ème et 1ère place respectives. 

De nombreuses places dans les 10 premiers sont venus couronner ces journées de qualification. 

Dans des conditions optimales sur les pentes de Davos Rinerhorn, Mila a obtenu une 4ème place 
en GS à 1 centième du podium et une belle 7ème place en Combirace aux Finales Suisses. 

Vivre une finale du Grand-Prix Migros reste un événement unique et malgré des résultats en 
demi-teinte, Sara et Léna (malades) ont vécu des moments inoubliables. Les résultats de la 
Finale ne sont pas le plus importants, l’expérience primant sur ceux-ci. Bravo donc à nos 3 
représentants du club. 

Tout au long de la saison, nos jeunes se sont battus avec les piquets lors de compétitions qui ont 
permis à chacun de découvrir notre magnifique canton voire les pistes de nos amis romands pour 
ceux qui se sont rendus au IRW et pour nos cadets qui ont participé aux Finales Romandes en fin 
de saison à Villars. 

Un grand merci aux parents pour votre capacité à supporter mes messages à toute heure du jour 
et de la nuit et votre engagement qui permet à vos enfants de s’engager eux aussi saison après 
saison. 

Merci à tous pour l’excellente ambiance qui a régné tout au long de la saison chez les cadets. 3 
courses sur 4, j’ai presque fait carton plein et j’ai passé des moments de convivialité merveilleux 
avec ce groupe soudé et sympathique ! Merci également pour votre participation aux différentes 
sorties organisées qui nous ont permis de découvrir des domaines skiables fantastiques dans la 
Vallée de Chamonix. 

Félicitations également à Léna et à Alexis qui, au terme de cette saison, ont été sélectionnés à 
Ski-Valais. Ils vont donc rejoindre le CRP du Verbier St-Bernard. Plein succès à eux. 

La  décision d’Elisa de favoriser ses études plutôt que le ski de compétition au sortir d’une 
excellente saison qui l’a vue performer dans toutes les disciplines et remporter le dossard rouge 
chez les filles U-16 est un choix compréhensible et réfléchi. 

Son retrait de la compétition décidé depuis des semaines voire des mois n’a pas été une surprise 
pour moi mais en comparaison avec les résultats qu’Elisa a réalisés, j’imaginais la voir continuer 
encore une saison à un échelon supérieur, il n’en est rien ! 
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L’expérience du ski de compétition est une sacrée école de vie qu’Elisa pourra utiliser tout au 
long de ses années d’études. C’est certain que nous te retrouverons sur les pistes de la Tzoumaz 
et des environs. Elisa, tu as fait un choix pragmatique après avoir pesé le pour et le contre et 
avoir pris en compte l’ensemble des éléments. Comme lors de tes années de compétition, ta 
capacité à synthétiser les données et à faire les choix les plus adéquats en lien avec tous les 
éléments qui t’entourent te poussent à toute vitesse vers de brillantes études. Nous te souhaitons 
donc plein succès pour la suite. 

Bravo également à Mila, quelle saison stratosphérique ! Quelle progression digne d’une toute 
grande ! Tout ce qui est pris n’est plus à prendre, c’est vrai et c’est beau … Tu as survolé l’hiver 
chez les U-14. L’armoire à médailles va devoir être agrandie … Chez les bookmakers, on va 
miser des piécettes sur le dossard rouge U-14 2024-2025 … Continue ton chemin et garde à 
l’esprit tout le chemin que tu as parcouru pour continuer de glisser sur la neige avec tant de grâce 
et d’élégance. On peut être fiers d’avoir une athète aussi performante au sein de notre club. Bien 
sûr que nous te souhaitons de réitérer une saison 2025-2026 aussi convaincante mais n’oublie 
pas une chose … si demain, des difficultés venaient à compliquer ton cheminement vers ton but à 
ski, ne regarde jamais là où tu veux aller, mais retourne-toi et regarde tout le chemin que tu as 
déjà fait pour continuer de travailler juste et dur pour arriver là ou tu le mérites. Bon vent à toi, 
bonne préparation estivale et automnale et je me réjouis de te recroiser sur les pistes l’hiver 
prochain … 

Il est à noter que depuis le 2ème jour des championnats valaisans en février jusqu’au 15 avril 
2025, notre club a pu conserver, par les performances d’Elisa et Mila, les dossard rouges de 
meilleurs athlètes U-14 et U-16 filles jusqu’au terme de la saison. C’est une performance qui 
n’avait jamais été réalisée au club et que je tiens à relever. 

Partir avec de tels résultats est probablement plus facile, car la probabilité de réitérer ceux-ci 
semble compliquée. 

Un grand merci à Emma Dugast, qui a fonctionné avec beaucoup d’engagement et sans compter 
le temps qu’elle a mis à disposition dans ce monde compliqué qu’elle découvrait. Ton sourire, ton 
engagement sans faille, ta franchise qui ne plaît pas à tout le monde, la pertinence de tes 
analyses, ta posture tantôt en tant que grande sœur, tantôt en tant qu’entraîneur principal, tes 
petits mots adaptés à nos têtes casquées, tes compétences techniques, ta vision du ski de 
compétition, ton envie d’obtenir des résultats, de performer vont forcément énormément nous 
manquer. 

La fin de saison et notre dernière sortie ont démontré toute la complicité que tu avais mise en 
place avec les Titans … tu manques déjà. 

Un grand merci au staff de jeunes entraîneurs du club qui ont œuvré dans toutes les conditions 
durant l’hiver pour accompagner nos Titans. 

Merci Célien, Thibaut, Célien, Noa, Alexis, Keryann, Liam, Cléo pour votre présence et votre aide 
appréciée. 

Merci au VSBST et à ses skis-clubs avec qui d’excellentes synergies se sont mises en place 
(Champex – ski nocturne, collaborations avec Verbier, Martigny et Bagnes durant la saison). 

Je souhaite terminer en remerciant encore nos fidèles sponsors : La destination La Tzoumaz, 
Monnet Sports, l’entreprise Guy Monnet et fils, Les Fils Maye, ABP Project, Perraudin Sport et 
l’entreprise Fernand Favre. Merci pour votre précieux soutien. 

Merci également à mes collègues du comité. Bonne chance et plein succès à Xavier qui va 
reprendre le flambeau. 

Et surtout un ENORME MERCI aux enfants qui m’ont permis de vivre de belles années de 
partages, de performances magnifiques, de journées et de nuits chaussures de ski aux pieds, de 
noces inoubliables pour fêter les Carnavals, les discos des Titans, les médailles en course, les 
places d’honneur, les plantées, les échecs,  …  

Toute l’effervescence souvent hypocrite autour ne me manquera pas, c’est une sorte de bling-
bling peu intéressante à mes yeux, mais les relations singulières que j’ai vécues avec chacun de 
vous, cela va me manquer … 
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Je me retire avec la certitude du devoir accompli … Je souhaite plein succès à ceux qui 
évolueront à ma place dès ce soir. 

Pour finir, alors que certains ont quitté ou quittent sans vraiment y arriver et sans le faire 
véritablement, je peux vous assurer que je me suis engagé sans demi-mesure durant toutes ces 
années et que je me promets d’appliquer la maxime suivante : Servir et disparaître … 

Alors voilà, je disparais … 

Merci pour votre attention 

Belle soirée ! 

COACH JS – Damien Luisier 

Chers membres, amis du Ski-Club Etablons, 
C’est avec plaisir que je vous présente le rapport Jeunesse et Sport de la saison précédente. Une 
saison marquée par un fort engagement de nos moniteurs et une belle participation de nos 
jeunes, qui ont progressé tant sur les skis que dans l’esprit de notre club.  

Bilan des Activités de la Saison : Période couverte : 30.11.2024-27.04.2025 Nombre de moniteurs 
: 16 
Nombre d’aide-moniteurs : 8 
Nombre de jeunes inscrits : 100  

Formations et Encadrement : 
Nos cadres ont continué à se former avec sérieux et motivation. Plusieurs formations J+S ont été 
suivies, permettant l’obtention ou le renouvellement de certifications.  

è Les effets sont concrets : 
o Meilleure gestion des groupes  

o Encadrement plus sûr et plus structuré 
o Renforcement des compétences pédagogiques  

Ratio encadrement : 1 encadrant pour 4 jeunes (Recommandation J+S : 1 pour 12) è Ce ratio 
renforce la qualité de l’enseignement et la sécurité sur le terrain.  

Subventionnement J+S : 
Subvention J+S (provisoire) : CHF 7'891.73  

è Utilisation principale : 
o Formation continue des moniteurs  

o Soutien à la relève et aux jeunes entraîneurs  

Projets et Objectifs : 
è Renouvellement des reconnaissances J+S arrivant à échéance.  

o Maintien de la qualité d’encadrement. 
o Renforcement de l’encadrement des plus jeunes.  

Conclusion : 
Au nom du Comité, je tiens à remercier sincèrement l’ensemble de nos moniteurs et aide- 
moniteurs. Leur engagement constant permet à nos jeunes de s’épanouir pleinement dans ce 
sport exigeant et passionnant qu’est le ski. 
Merci de votre confiance, de votre soutien et de faire vivre notre club saison après saison.  

A bientôt sur les pistes,  

Luisier Damien Coach Jeunesse+Sport 
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5. RAPPORT DU PRESIDENT 

Chères membres, Chers membres,

C'est avec plaisir que je vous présente le rapport du président du Ski Club pour la saison 
2024-2025. Une saison anniversaire riche en émotions pour nos 90 ans d’activité à faire skier des 
enfants qui ont toujours autant le sourire en dévalant nos belles pistes de la Tzoumaz.

Je tiens à remercier chaleureusement mes collègues du comité, qui ont fait preuve d'un 
engagement sans faille pour le bon fonctionnement du club. Je remercie également les membres 
pour la confiance qu'ils nous ont accordée, ainsi que les parents qui nous ont confié leurs enfants 
les yeux fermés. Je remercie également le comité d’organisation des courses nationales Super-G 
U16 et le comité d’organisation du souper du 90ème.

Cette saisons, une fois de plus, a été intense. Nous avons organisé plusieurs activités qui ont 
contribué au développement de notre club et renforcé notre encrage dans la vie communautaire 
Riddane.

Commençons d’abord par notre manifestation du 31 juillet, qui a été une fois de plus un succès. 
Nous reconduirons cette expérience l'année prochaine et comptons sur votre présence pour que la 
fête soit à nouveau belle. Je lance ici un appel à la commune afin que notre club puisse continuer 
à organiser un tel évènement. En plus de la convivialité lors de cette fête nationale, cette 
manifestation est une source de revenue non négligeable pour notre club. 

Je salue les familles qui ont participé à la journée des familles à Villy. Pour des raisons 
professionnelles, je n’ai malheureusement pas pu assister à cette belle journée, mais les retours 
que j’ai eus sont toujours autant positifs. Je crois savoir que la paella a eu son petit effet et qu’elle 
a été bien appréciée par l’ensemble des convives.

Cette saison, nous avons fait l’impasse sur la maintenant traditionnelle organisation des courses 
de début de saison, mais rassurez-vous cher bénévoles, nous allons à nouveau vous solliciter en 
décembre pour cette course que nous allons maintenant organiser une année sur deux en 
alternance avec le Ski Club Verbier. Cette année, nous avons souhaité concentrer les efforts 
communs sur l’organisation d’une course nationale de Super-G U16 pour marquer le coup pour les 
90 ans de notre club. La fête fut plus que belle. Une fois de plus nous avons prouvé, grâce à vous 
cher bénévoles, que nous pouvons jouer des coudes pour offrir une organisation parfaite au 
niveau national. Je l’affirme sans rougir et avec, certes, un peu d’égocentricité, que le Ski Club 
Etablons peut se vanter d’avoir les meilleurs bénévoles du pays !

Environ un mois avant cette manifestation, soit le 11 janvier 2025, nous avons eu la chance de 
partager un moment d’exception à la salle de l’Abeille. En effet, plus de 200 personnes se sont 
regroupées autour de notre club pour une fête d’anniversaire hors pair. Les retours reçus ont été 
remarquables et touchants. Merci à vous tous qui êtes venus partager ces moments d’émotions. 
Et merci surtout au fabuleux comité d’organisation de cette soirée mémorable. Vous avez été 
incroyables et avez placé la barre très haut. Et maintenant, en route pour le 100ème !

Je tiens à souligner notre belle collaboration avec l’Office du Tourisme et la Commune nous ont 
permis de faire à nouveau deux belles animations en station durant l’hiver, le carnaval et la course 
des R2. Nous avons quelque peu modifié la tenue de la course R2 dû à une prévision météo 
catastrophique. Quelle surprise en arrivant à la Tzoumaz le jour de la course et d’avoir un soleil 
radieux. Vous imaginez la déception d’avoir pris une décision qui nous semblait juste la veille et 
qui s’est avérée erronée le jour-même. Mais d’après les échos sur place, nos amis R2 ne nous en 
veulent pas et se réjouissent déjà de la prochaine édition. Je félicite aussi les participants au 
concours interne, qui ont montré leur niveau à ski ou en acrobatie ainsi que leur fair-play dans une 
super ambiance, comme d’habitude. Cette journée festive est toujours appréciée par nos membres 
et le comité se réjouis toujours de pouvoir partager ce moment en votre compagnie.
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Au niveau financier, notre club continue à très bien se porter. Nous avons eu la chance d’avoir un 
excellent carnet de fête et je remercie tous les donateurs. Comme vous le savez, nous avons eu 
un changement de personnel au Bocal et nous avions quelques craintes sur le bon déroulement 
de la saison. Je ne vous cache pas qu’il y a eu quelques couacs durant la saison, principalement 
au début, mais dans l’ensemble nous sommes satisfait malgré les erreurs de jeunesse du nouveau 
staff. Nous tirons les leçons des choses à améliorer pour la saison suivante et sommes persuadés 
que le Bocal continue à être un lieu de rencontre tant pour les habitués que pour les touristes de 
passage. Financièrement, nous avons clôturé, sans surprise, en dessous du résultat de la saison 
précédente et revenons ainsi à nos standards financiers habituels. Je tiens à rappeler que la 
saison précédente à été une année de tous les records et inhabituelle. 

Grâce à la bonne santé financière dont nous jouissons, nous continuons à reverser aux parents 
des athlètes une participation aux camps, afin de les soutenir financièrement, le ski de compétition 
étant toujours très cher.

Je remercie nos sponsors habituels, qui nous ont apporté leur précieux soutien. Il s'agit de 
Destination La Tzoumaz, Monnet Sports, Fernand Favre, Guy Monnet et Fils, La Maison Maye, 
Perraudin Sports et ABP Project. Je les invite à continuer à nous faire confiance et à nous 
accompagner dans nos projets pour les nombreuses années à venir. 

Je remercie également Jean-Yves Crettenand, qui est notre représentant au VSBST, ainsi que tout 
le comité du VSBST, qui font un travail remarquable pour la promotion du ski dans la région. Je 
remercie Steve pour son engagement dans pour la gestion du bar des Etablons. Steve a décidé de 
passer la main. Merci pour tout le travail que tu as accompli mon ami. 

Je remercie enfin la commune de Riddes et l’Office, la Bourgeoisie de Riddes, Verbier Sport Plus, 
LocoSki, Chez Simon, Espace Tourisme, l’ESS La Tzoumaz et TVSA, pour leur collaboration et 
leur soutien tout au long de la saison. Ils sont des partenaires essentiels pour le développement et 
la pérennité de notre club.

Je termine en remerciant tous ceux que j'ai oublié de mentionner, mais qui ont contribué d'une 
manière ou d'une autre à la vie du club. Je tire ma révérence après dix ans de comité, dont les 
trois dernières à la présidence. Merci à tous ceux qui m’ont accompagné dans cette aventure.

Vive le Ski Club Etablons !

6. MODIFICATION DES STATUTS 

Alberto présente à l’assemblée les deux articles que Swiss Olympic demande de modifier dans 
nos statuts afin que nous puissions continuer à bénéficier des subventions Jeunesse+Sport.
Il propose l’ajout des articles suivants aux statuts :
Article 16 - Alinéa 6 
Le Ski Club s'engage à promouvoir la diversité et l'inclusion à tous les niveaux de notre société. 
Au sein du comité il est souhaitable, dans la mesure du possible, de viser une parité entre les 
hommes et les femmes. 
Article 16 - Alinéa 7 
Le Ski Club prévoit des élections régulières pour chaque membre du comité, qui auront lieu au 
maximum tous les 4 ans. Tout membre du comité désirant poursuivre son mandat après cette 
période doit obtenir l'approbation de l'assemblée générale. 

L’assemblée accepte ces ajouts par acclamation.

7. MEMBRES - DÉMISSIONS & ADMISSIONS 

Au cours de la saison passée, nous avons enregistrés 26 admissions pour 13 démissions. Nous 
comptons donc 410 membres, 91 membres Swiss-Ski et 319 membres passifs. 
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7. NOMINATIONS STATUTAIRES 

Yann Bessard met fin à son mandat de vérificateur des comptes. Il sera remplacé à l’avenir par 
Dolorès Delaloye.
Stève Vouillamoz cesse son engagement hors comité, pour la gestion du bar des Etablons.
Changements au sein du comité :
Johanna Faisant reprend le poste de caissière,
Xavier Filloux devient responsable des événements,
Célien Laurenti est nommé responsable du matériel,
Romain Meizoz occupe désormais la fonction de secrétaire,
Nicolas Coquoz prend la présidence du club.

Le comité de la saison à venir s’articulera comme suit : 
Nicolas Coquoz   : Président 
Romain Meizoz  : Secrétaire 
Johanna Bessard  : Caissier 
Xavier Vouillamoz  : Responsable Titans 
Jérémy Caillet et Célien Moll : Responsable OJ 
Damien Luisier   : Coach JS 
Gaëtan Crettenand  : Responsable du Bar 
Xavier Filloux   : Responsable Event 
Célia Michellod  : Responsable Piccolos 
Célien Laurenti  : Responsable matériel 

8. DIVERS 

Jean-Yves nous transmet les salutations du VBST, ainsi qu’un rapport sur le fonctionnement du 
centre, notamment les échanges entre les jeunes de la structure et les entraîneurs, tant ceux qui 
partent que ceux qui arrivent. Il décrit ensuite les différentes activités prévues, entre 
entraînements et événements, auxquels notre collaboration sera probablement sollicitée. Bien que 
sa fille Elisa mette un terme à sa carrière en compétition, et qu’il n’ait désormais plus d’enfant 
dans la structure, Jean-Yves souhaite continuer à s’impliquer, appréciant particulièrement la bonne 
ambiance qui y règne. 

Alberto nous a ensuite présenté le film de Pierre Monnet retraçant les événements du 90e 
anniversaire. 

L’assemblée n’ayant plus aucune remarque, Alberto clôt la 90ème Assemblée Générale à 20h53 en 
remerciant les personnes présentes de leur attention et les invite à prendre part à la partie récréative, verre 
de l’amitié et repas. 

Le Président : La Secrétaire : 
Alberto Ferreira Xavier Vouillamoz

Un grand MERCI à vous, chers Membres, Sponsors et 
Partenaires, pour votre soutien !!!
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